

# BIG ISSUE

## Serda Mukri Babinsa Koramil 0602-17/Carenang Hadiri Peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW

A. Nopriyadi - [SERANG.BIGISSUE.ID](http://SERANG.BIGISSUE.ID)

Jan 14, 2025 - 07:01



Banten, – Dalam rangka mempererat hubungan TNI dengan masyarakat, Sersan Dua (Serda) Mukri Babinsa Koramil 0602-17/Carenang Kodim 0602/Serang, mewakili Komandan Koramil (Danramil) turut hadir dalam acara peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW Tahun 2025, bertempat di Lapangan Masjid Jami Al-

Bayuniyah Kampung Binuang Waringin Desa Binuang Kecamatan Binuang, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Senin malam (13/01/2025).

Komandan Koramil (Danramil) 0602-17/Carenang Kapten Inf Suripto, menyampaikan pentingnya peran Babinsa dalam setiap kegiatan masyarakat, termasuk acara keagamaan seperti ini.

"Kehadiran Babinsa, di tengah-tengah masyarakat adalah wujud nyata, sinergi dan kebersamaan. Melalui kegiatan seperti peringatan Isra Mi'raj, kami ingin menanamkan nilai-nilai kebangsaan, sekaligus mempererat silaturahmi antara TNI dan warga," ungkap Kapten Inf Suripto.

Lebih lanjut, Kapten Inf Suripto menegaskan bahwa Babinsa, tidak hanya bertugas menjaga keamanan wilayah, tetapi juga menjadi bagian aktif dalam mendukung kehidupan sosial masyarakat.

"Kami berkomitmen, untuk terus hadir mendampingi masyarakat. Dalam berbagai aspek, baik itu keamanan, sosial, maupun keagamaan," tambahnya.

Sementara itu, Serda Mukri selaku Babinsa Desa Binuang, yang mewakili Danramil, mengajak masyarakat untuk terus menjaga kerukunan, keamanan, dan ketertiban lingkungan.

"Momentum Isra Mi'raj ini, mengajarkan kita pentingnya nilai-nilai kebersamaan, gotong royong, dan kepedulian terhadap sesama. Kami berharap, masyarakat Desa Binuang, dapat terus bersatu dan mendukung kemajuan bersama," ujar Serda Mukri.

Kehadiran Babinsa dalam acara tersebut, diharapkan dapat terus mempererat hubungan TNI dengan masyarakat, sehingga tercipta suasana yang aman, damai, dan kondusif di Kecamatan Binuang," tukasnya.